



El curso de la «resiliencia» contó con 1.287 estudiantes más

Balance positivo del pasado curso, pese a la pandemia, con un aumento del 300% en el campus virtual Stadium, superando las 500.000 páginas vistas al día

R. M. G./WORD

SALAMANCA. Durante la inauguración del nuevo curso, el secretario general de la USAL, Fernando Almaraz, dio lectura a la memoria de anterior 2019-2020, que definió como el de la «resiliencia», palabra que resume «el esfuerzo de adaptación de toda la comunidad universitaria ante una situación de adversidad desconocida».

En su intervención destacó la vocación de servicio público de la Universidad y elogió la respuesta dada por toda la comunidad universitaria a la pandemia. Pese a la pandemia y la suspensión de las clases presenciales, el curso pasado concluyó «con éxito», afirmó, con 77 grados, 24 dobles grados, 72 másteres, 40 títulos de doctorado y 142 títulos propios impartidos. Además, según los datos que expuso, durante el pasado curso estudiaron en la Universidad de Salamanca un total de 30.980 estudiantes -21.845 grados, 687 dobles grados, 2.022 másteres, 2.776 doctorados y 1.952 títulos propios-, un incremento de 1.287 respecto al curso anterior.

El pasado año hubo 4.651 graduados, 1.311 titulados en máster, 865 en títulos propios; los datos definitivos en doctorado aún no se tiene, ya que se ha am-



Alumnos universitarios ante la fachada histórica. LAYA

pliado hasta diciembre el plazo de lectura de tesis. También se incrementaron los socios de Alumni hasta los 31.240 y la plantilla de la USAL superó los 2.300 profesores,

Al contrario, en los cursos de español para extranjeros, una seña de identidad de la USAL, ya que la pandemia y las restricciones de movilidad redujeron el número de estudiantes a 5.259, el 55% fueron online, frente a los 7.430 del curso anterior.

Almaraz también subrayó que la suspensión de la actividad presencial provocó un incremento de la actividad del campus virtual Stadium, que multiplicó su actividad un 300%, aumentando las páginas vistas cada día hasta las

544.000. Sin embargo, añadió, el 3% de los estudiantes tuvo dificultades técnicas para adaptarse a la formación online. Las ayudas especiales por la covid de la USAL se destinaron a 748 personas. Además se concedieron 100 becas de movilidad al profesorado y se registraron 900 estudiantes Erasmus entrantes y 595 salientes. Actualmente hay 570 Erasmus entrantes confirmados.

Por otro lado, Vicente González Martín, catedrático y decano de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca, fue el encargado de pronunciar la lección inaugural del nuevo curso bajo el título 'Las literaturas italiana y española: Un ensueño intercambiable'.